

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan hidayahNya yang senantiasa memberikan kesehatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul **“Perbandingan Penggunaan Media Power Point Dan Media Peta Konsep Melalui Pembelajaran Kooperatif Tipe STAD Terhadap Hasil Belajar Kimia Siswa Di SMA”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. M .M Tambunan, M.Pd, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Albinus Silalahi,MS, Bapak Prof. Dr. Suharta,M.Si dan Ibu Dra.Murniaty Simorangkir,MS , sebagai dosen-dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si., selaku dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Sutrisno selaku Kepala SMA Negeri 8 Medan atas izin penelitian yang diberikan kepada penulis dan kepada Ibu T.Purba, S.Pd, serta siswa/siswi yang telah membantu selama penelitian ini.

Teristimewa ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Ayahanda tercinta Sugino, dan Ibunda tercinta Suparni, yang selalu memberikan semangat, motivasi, cinta, kasih sayang dan selalu mendoakan penulis disetiap sujud shalatnya. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada adik tercinta Desvan Widodo, yang selalu memberikan keceriaan dan semangat kepada penulis. Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh teman-teman

jurusan Pendidikan Kimia Ekstensi stambuk 2008 khususnya sahabat-sahabat tercinta (Jehan Asri, Rizky Mulia Sari, Suhendri Pjt, Doli Fadly, Asriani, Salamah Polem, Yesika Lestari). Teristimewa buat abangda terkasih Ibnu Rusdi yang selalu memberikan perhatian, kasih sayang, motivasi, dan pelajaran hidup kepada penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 20 Maret 2013

Penulis,

Winda Siska Sari Dewi
NIM 408331059

THE
Character Building
UNIVERSITY